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Enfim, mato cortado!...

Assunto preferido das redes sociais da cidade desde novembro, o mato que havia 
tomado conta das áreas verdes, finalmente está sendo cortado. 

Com o esvaziamento das administrações regionais no Governo Rollemberg, a roçagem 
passou a ser de responsabilidade da Novacap que, entretanto, não tem estrutura para 
atender todo o DF ao mesmo tempo no período chuvoso.  Administração Regional e 

Novacap garantem que o serviço no Guará será concluído até o final do mês.

Real é Guará no 
Candangão 2018

Com o fim do Clube de Regatas Guará, a cidade passa ser 
representada no Campeonato Brasiliense da primeira divisão 
pelo Real Futebol Clube, que planeja se tornar um dos gran-
des clubes do DF em pouco tempo.

O clube empresa pretende conseguir a concessão do Es-
tádio do Cave, através de PPP, para mandar seus jogos e con-
quistar os torcedores guaraenses (Página 7). 

Personagem da cidade

JOÃO  
PAIXÃO

Ele foi um dos primeiros e mais 
atuantes líderes comunitários do 
Guará e nunca deixou de se envolver 
nos assuntos da cidade (Página 11). 

Mistério na 
morte de 
empresário
Dono de restaurantes e haras no 
Guará, Antonio Nascimento apa-
receu morto depois de ser visto 
pela última vez em Ceilândia.
                                                 Página 5
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Polêmica de 
Delmasso

Uma mensagem do deputado 
distrital Rodrigo Delmasso postada nas 
redes sociais da cidade na segunda-
feira procovou uma enxurrada de 
manifestações de moradores, a maioria 
contra mas alguns a favor dele. 

Na mensagem, o deputado propõe um 
debate franco e aberto com a população 
do Guará e começa enumerando o 
que conseguiu para a cidade com suas 
emendas parlamentares  - reforma dos 
dois terminais de ônibus, conclusão da 
Escola Técnica, recapeamento asfáltico, 
regularização da Expansão do Guará, 
definição da poligonal do parque Ezechias 
Heringer - , o que, segundo ele, foi feito 
sem fins eleitorais, mas por ser morador 
da cidade, onde nasceram seus três filhos. 
Mas, lembra que dos 20 mil votos que teve 
na última eleição, ”apenas 1.800” foram 
no Guará, parte que provocou muitas 
críticas dos internautas. 

A interpretação de moradores 
que participaram do “debate” é que 
o deputado afirma que não depende 
do voto do morador do Guará para se 
reeleger. Delmasso, por seu lado, afirma 
o contrário, que seria uma honra para ele 
ser reconhecido como o padrinho político 
da cidade nas urnas.

A expectativa de Delmasso é pelo 
menos dobrar sua votação no Guará. 

Mais recursos  
para o Guará

Por falar em Delmasso, na votação da 
emenda de R$ 1,5 bi do Iprev nesta terça-
feira, ele conseguiu mais R$ 500 mil para 
investir na cidade, além dos R$ 7 milhões 
que ele havia conseguido na votação do 
Orçamento do DF, em dezembro.

Piratas fazem  
a festa na orla

Está cada vez mais ostensiva a ação 
do transporte pirata na orla do Guará II, a 
partir da estação Guará do Metrô, ao lado  
da QE 24. Carros particulares fazem fila 
em frente à estação, principalmente nas 
horas de pico, e anunciam o transporte, 
sem preocupação com a fiscalização, que, 
por sinal, não existe.

Foi assim que começou o transporte 
piratas de vans.

Bloco Brasil 
Capital abre o 
carnaval

O primeiro grito de carnaval da 
cidade acontece neste domingo, no 
estacionamento do Ginásio do Cave. 
O Bloco Brasil Capital abre a folia 
com música de diversos estilos, das 
tradicionais marchinhas de carnaval 
até soul music e sertanejo de Lucas 
e Barcelos. Participam também o Dj 
Raikar, a banda Soul BsbBrass e o Dj 
Ketlen. A entrada é franca e a festa 
começa às 13h. 

Vem o Jornal de 
Vicente Pires

 Depois do Jornal do Guará e 
da Folha de Águas Claras, estamos 
preparando o lançamento do Jornal 
de Vicente Pires.

Com a mesma qualidade gráfica 
e editorial dos dois jornais atuais.

Aderbal  
pré-candidato

Não incluímos na análise sobre 
as possíveis candidaturas da cidade 
do Guará edição da semana passada 
o empresário Aderbal Luis da Silva 
(Ali Imóveis), que inclusive foi 
candidato a distrital em 2014.

Mas, postagens dele no 
Facebook dão entender que será 
candidato novamente, embora ele 
negue que já tenha decidido. “Estou 
aguardando o desenrolar dos 
acontecimentos do país e do DF pra 
decidir”, afirma.

Mas, deve ser.

Vídeo de  
Fuica viraliza

Um vídeo gravado pelo líder 
comunitário e ambientalista 
Adolpho Fúica, colunista do Jornal 
do Guará, está fazendo sucesso 
entre os internautas da cidade.

No vídeo, primeiro aparece o 
matagal de cerca de dois metros 
de altura num beco do Guará II, 
e de dentro dele aparece Fuíca 
criticando a falta de providência do 
governo.

O Miss Brasil chama-se 
agora oficialmente Miss 
Brasil Be Emotion, depois 
de ser adquirido pelo grupo 
Polishop, mas mantém-se 
como o mais importante 
concurso de beleza do 
país, e passaporte para 
a participação no Miss 
Universo. A Miss Guará 
escolhida é Bianca Lopes. 

A final acontece no dia 
17 de março e o Miss Brasil 
no dia 19 de maio, a tempo 
da representante brasileira 
embarcar rumo à Rússia 
para acompanhar a Copa 
do Mundo. 

Bianca Lopes, Miss Guará 2018

Josimar, ex- CR Guará, empregado no GDF
Reportagem do site Metrópoles 

desta semana mostra que o 
deputado distrital Agaciel Maia, 

líder do  governo na Câmara 
Legislativa do Distrito Federal, tem 

mais de 300 cargos no GDF, entre 
eles está o ex-jogador do Clube de 

Regatas Guará em 1992, Josimar 
Higino, que foi um dos destaques 

da seleção brasileira na Copa do Mundo de 1996, no México, quando 
jogava pelo Botafogo RJ.

Josimar está lotado na Secretaria de Justiça e Cidadania com um 
cargo de DFA-16, salário de R$ 3.554,63. 

O que não se sabe é qual a habilidade administrativa que Josimar 
tem, além de jogar futebol e ser amigo de Agaciel.  

Ilda Peliz assume Secretaria
Presidente da Abrace até 

o início de janeiro, Ilda Peliz 
assumiu nesta quinta-feira, 
18 de janeiro, a Secretaria do 
Trabalho, Desenvolvimento 
Social, Mulheres, Igualdade 
Racial e Direitos Humanos do 
Distrito Federal, indicada pela ala 
dissidente do PSDB/DF.

Ilda foi presidente da Abrace 
durante 22 anos e responsável 
pela ampliação da Casa de Apoio 
do Guará, que abriga famílias de 
crianças que vem a Brasília fazer 
tratamento contra câncer. 
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A Administração Regio-
nal do Guará, em parce-
ria com a Novacap, ini-

ciou o recapeamento asfáltico 
em alguns conjuntos da QE 4,  
na segunda-feira (15 de janei-
ro). As obras foram viabiliza-
das por meio da destinação 
de  R$ 1.35 milhão via emenda 
parlamentar do deputado dis-
trital Rodrigo Delmasso. 

O recapeamento inicial-
mente atenderá locais com 
maior necessidade, seguin-
do a avaliação técnica da Ad-
ministração Regional e as 
demandas registradas pelos 
moradores na Ouvidoria do 
órgão. 

Segundo o projeto, 11 lo-
calidades serão contempadas 
pelas benfeitorias, seguindo 
o cronograma de obras pela 
empresa contratada. Estão pe-
vistas as quadras 13,15,17,19, 
27, 38,40, 42,44,46,

O guaraense que quiser in-
dicar melhorias para a cidade, 
deve acionar a Ouvidoria, pelo 
162, via internet: www.ou-
vidoria.df.gov.br ou pessoal-

mente na Administração, de 
segunda à sexta-feira, das 8h 
ás 12h ou das 14h ás 18h. Será 
gerado um número de proto-
colo para acompanhamento 
das providências que serão 
tomadas.

Asfalto novo em  
quadras internas

Em junho de 2016, a Ad-
ministração do Guará e a 
Novacap atuaram na recupe-
ração do asfalto das quadras 
internas da QI 3, QI 5 e QE 9.  
As obras contribuíram para o  
nivelamento das vias que, se-
gundo relatos de moradores, 
há quase 20 anos não rece-
biam os reparos necessários. 
O desgaste do piso, com o pas-
sar dos anos, tornou-se um 
grande vilão para a comuni-
dade, que passou a enfrentar 
dificuldades na condução dos 
veículos, causando prejuízos 
aos motoristas e colocando 
em risco a segurança dos pe-
destres.

Neste mesmo período, o 
conjunto I da QE 32 também 

recebeu asfalto novo como 
parte final das obras da am-
pliação de rede coletora de 
águas pluviais, realizada no 

local, para evitar que novas 
inundações ocorressem du-
rante a época das chuvas. 
As obras também contaram 

com recursos oriundos de 
emenda parlamentar de R$ 
600 mil para a aceleração 
dos trabalhos

Recapeamento asfáltico começa no Guará I
Governo promove revitalização de vias e intensifica operação tapa-buracos

Vias do Guará I, onde o asfalto é mais antigo, estão sendo recuperadas primeiro

A Administração Regional do 
Guará, em parceria com a 
Companhia Energética de Bra-

sília (CEB), iniciou, em dezembro do 
ano passado,  a instalação de novos 
postes de iluminação em algumas 
quadras da cidade. Nesta nova etapa, 
o reforço na iluminação pública será 
nas EntreQuadras 30/32, 32/34 e 
34/36. Serão mais de 30 postes, in-
cluindo novas luminárias e lâmpadas. 
As obras foram viabilizadas com a 
destinação de R$ 1.345.343,96 pro-
venientes de emenda parlamentar do 
deputado Rodrigo Delmasso (Pode-
mos) para reforçar a segurança dos 
moradores. Os serviços seguirão um 
cronograma de trabalho.

"Essas obras eram bastante 
aguardadas. Com o levantamento da 
Ouvidoria e nossas equipes nas ruas, 
vamos trabalhar para que novas 
áreas sejam contempladas", afirma, 
o administrador regional, Luiz Car-
los Júnior. 

A iluminação das ruas é um dos 
fatores que contribuem significativa-
mente para a segurança da popula-

ção. Um local bem iluminado é capaz 
de inibir a atuação de criminosos. 
Para o guaraense, Samuel Lima, 36 
anos, o reforço de iluminação na re-
gião é determinante na prevenção 
de crimes. “Sem dúvidas, locais mais 
escuros colaboram para o bandido 
se esconder e surpreender a vítima”, 
afirma. Essa mesma opinião é com-
partilhada por grande parcela dos 
moradores do Guará que registraram 
demandas sobre iluminação pública 
junto à administração.

A preocupação com a segurança 
do guaraense é tarefa constante da 
Administração do Guará. Desde o iní-
cio da nova gestão, em novembro de 
2015, a pasta, em parceria com diver-
sos órgãos públicos tem se dedicado 
a atender esta prioridade. A exemplo 
disso, destaca-se o serviço de podas 
de árvores na cidade em que a Ad-
ministração aciona constantemente 
os serviços da Novacap para realizar 
as podas nas vias da região adminis-
trativa com o propósito de contribuir 
na segurança à comunidade. O corte 
dos galhos garante mais visibilidade 

das vias por pedestres e motoristas, 
aumenta a segurança de quem está a 
pé, favorece a prática de esportes nas 
quadras e reduz os riscos de aciden-
tes envolvendo quedas de árvores so-
bre veículos, principalmente em épo-
cas de chuva.

Além disso, o  órgão representa-
do pelo administrador regional, Luiz 
Carlos Júnior, participa de todas as 
reuniões do Conselho de Segurança 
da cidade (Conseg) para acompanhar, 
monitorar e colaborar no atendimen-
to às demandas dos cidadãos referen-
tes à segurança. 

Park Sul e SOF Sul
A instalação de novos postes  já 

passou pelas regiões do Park Sul e 
SOF Sul, no início do mês, atendendo 
às demandas da comunidade local. As 
obras contam com o recurso de cer-
ca de R$ 90 mil, oriundos de emenda 
parlamentar do deputado distrital 
Rodrigo Delmasso (Podemos). Tam-
bém estão sendo realizadas a manu-
tenção das lâmpadas e luminárias em 
alguns pontos da cidade. 

Reforço na iluminação pública

Mais de R$ 1 milhão são 
 investidos na intalação de novos  
postes de iluminação no Guará
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O assunto era de conheci-
mento dos moradores 
do condomínio Guará 

Park (antiga colônia agríco-
la Águas Claras) desde 2014, 
no final do governo Agnelo 
e do administrador regional 
coronel Antonio Carlos Frei-
tas, mas somente na semana 
passada é que os órgãos do 
governo responsáveis pela 
fiscalização das invasões de 
áreas públicas conseguiram 
agir.  Numa operação con-
junta entre a Delegacia Es-
pecial de Proteção ao Meio 
Ambiente (Dema) e a Agên-
cia de Fiscalização (Agefis)  
foi desmantelado o parcela-
mento da única chácara a ser 
ocupada no Guará Park, a de 

número 12. Foram presos um 
bombeiro militar do Distri-
to Federal e seus dois filhos, 
acusados de grilagem. 

Grilheiro conhecido
De acordo com a Polí-

cia Civil, o terceiro-sargento  
bombeiro Carlos Eduardo 
de Andrade Muniz já tinha 
13 termos circunstanciados 
(lesão corporal, ameaça, de-
sobediência e desacato, en-
tre outros) e era alvo de dois 
inquéritos policiais. Um dos 
filhos do grilheiro, Lucas de 
Souza Muniz, era inclusive o 
proprietário do prédio que 
desabou na Colônia Agrícola 
Samambaia em outubro do 
ano passado, matando o téc-

nico de edificações Agmar 
Silva. Apesar da ficha corri-
da, ele seguia nos quadros da 
corporação.

O bombeiro, considerado 
chefe da organização, já foi 
preso temporariamente duas 
vezes em outras investiga-
ções. A primeira, em 2011, na 
Operação Acton, da Delegacia 
de Combate ao Crime Organi-

zado (Deco); e a segunda, em 
2016, na Operação Sentinela, 
da Dema. Ambas visavam re-
primir os crimes de parcela-
mento irregular do solo para 
fins urbanos, dano ambiental, 
lavagem de dinheiro e asso-
ciação criminosa.

A ação, batizada de Déjà-
-vu, colocou atrás das grades 
outras três pessoas: Carlos 
Eduardo de Andrade (filho 
do bombeiro), Edvaldo Luiz 
Lima de Souza e Edenjones 
Albuquerque. Onze mandados 
de busca e apreensão foram 
cumpridos em Águas Claras, 
Gama, Vicente Pires, Samam-
baia, Taguatinga e Guará.

De acordo com a  delegada 
titular da Dema,  Marilisa Go-
mes, o bombeiro coordenava 
várias empresas de constru-
ção e engenharia. O grupo fa-
turava com a construção de 
imóveis em áreas invadidas. O 

lote que motivou a operação 
desta sexta tem cerca de seis 
comércios construídos além 
de 15 residências. Trata-se de 
Área de Preservação Ambien-
tal de propriedade da Terra-
cap.

A área total é de 2,3 mil 
hectares e cada lote foi di-
vidido de 500 a 900 metros 
quadrados. Eles eram comer-
cializados por valores que 
variavam de R$ 250 mil a R$ 
300 mil.  O bombeiro foi trans-
ferido para a Papudinha, onde 
ficam advogados e militares.

Atividade paralela
De acordo com a polícia, 

o militar levava uma vida de 
luxo, bem acima do que o sa-
lário de bombeiro poderia 
pagar. Porém, em função da 
atividade paralela, a famí-
lia mudava frequentemente 
de endereço. Com os três, 
foram encontrados celula-
res, computadores e grande 
quantidade de cheques. “Va-
mos analisar a documentação 
apreendida, fazer análise de 
vínculos, periciar celulares e 
computadores. Esse material 
pode nos levar a outros cri-
mes cometidos pelo grupo”, 
destacou a delegada. As ven-
das eram realizadas por meio 
da internet e imobiliárias.

As pessoas que compra-
ram lotes dos suspeitos tam-
bém serão investigadas e 
podem ser autuadas por par-
ticipação no parcelamento 
irregular do solo. Cerca de 10 
moradores já foram ouvidos. 
“Os adquirentes desses lotes 
irregulares não podem alegar 
desconhecimento da lei ou 
da origem desses lotes. En-
tendemos que quem compra 
também participa do crime”, 
afirmou a chefe da Dema (Com 
Metrópoles).

Polícia acaba com grilagem no Guará Park
Bombeiro militar e filho foram presos por parcelamento  
de chácara no condomínio. Lotes eram vendidos a partir de R$ 250 mil

Fotos tiradas pela Polícia Ambiental mostram a quantidade de construções no parcelamento

Com os grilheiros, estava uma 
grande quantidade de cheques 
de compradores de lotes

SEGURANÇA
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A população guaraense 
já começa o ano cho-
cada com um crime 

bárbaro. O empresário Antô-
nio Carlos do Nascimento, 65 
anos, depois de desaparecer 
em Ceilândia foi encontra-
do morto e carbonizado três 
dias depois na região conhe-
cida como Girassol, municí-
pio de Cocalzinho, no Entor-
no do DF. 

O crime está cercado de 
mistério, que a polícia tenta 
agora desvendar. Antonio, 
que  já foi proprietário do 
restaurante Hora Extra (em 
sociedade com o empresá-
rio e ex-presidente do Clube 
de Regatas Guará,  Marcelo 
Poli) na QE 24 e ultimamente 
de um restaurante num dos 
quiosques ao lado do Edifício 
Consei, no Guará II, tinha sido 
visto pela última vez em fren-
te ao Centro Espírita Voluntá-
rios da Paz, na EQNN 24/26, 
na Ceilândia, pelo seu funcio-
nário Jânio Cândido Portela, 
que o deixou no local e voltou 
para casa. Como não retor-

nou, como era de costume, a 
companheira dele, Terezinha 
da Silva, registrou ocorrência 
dois dias depois de procurar 
pelo paradeiro do empresá-
rio, sem sucesso. Jânio diz 
que chegou a falar por telefo-
ne com patrão às 19h do dia 
do desaparecimento e que 
tudo estava bem. 

O carro estava no mesmo 
lugar onde o funcionário ha-
via deixado o patrão e uma 
perícia preliminar da polícia 
nada encontrou de irregula-
ridade, nem arrombamento, 
nem marcas de sangue. 

O corpo de Antonio Carlos 
Nascimento, morador anti-
go da QE 19 do Guará II, foi 
encontrado carbonizado e 
identificado através de uma 
aliança com as iniciais dele e 
da companheira. Até o fecha-
mento desta edição, a polícia 
diz que ainda não tinha pistas 
do crime. 

Como foi encontrado em 
Goiás, o corpo foi encaminha-
do para o Instituto Médico 
Legal de Anápolis, onde ain-

da está sendo periciado para 
depois ser transferido para o 
DF.

Removido do  
Parque do Guará

Além de uma fazenda em 
Minas, próxima a Brasília, An-
tonio foi proprietário de uma 
chácara no Parque do Guará 
até o ano passado nas proxi-
midades da Saída Sul (Setor 
de Postos e Motéis), quando 
foi retirado pela Terracap 
junto com outros três chaca-
reiros através de uma ação 
judicial.

Na chácara, o empresário 
chegou a ter um haras e era 
comum vê-lo andando a cava-
lo pelas ruas do Guará. O ha-
ras foi desativado depois que 
a Secretaria de Meio Ambien-
te proibiu a criação de ani-
mais de grande porte (bois, 
cavalos e porcos) dentro do 
Parque, há cerca de dez anos. 

Há quatro anos, ele per-
deu a mulher e um filho num 
acidente quando retornavam 
da Bahia para Brasília. 

Empresário guaraense  
some e é encontrado morto
Antônio Carlos do Nascimento sumiu quando estava em Ceilândia. O carro dele foi localizado 
intacto e corpo carbonizado em Goiás. Ele já foi dono de dois restaurantes no Guará 

Antonio era conhecido no Guará, onde teve dois restaurantes
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Dia 7 de abril é o prazo 
limite que os partidos 
terão para apresentar as 

nominatas para homologação 
junto à Justiça Eleitoral para 
a disputa das eleições deste 
ano. Entretanto, grande parte 
dos pré candidatos à distrital e 
federal está sem pressa, aguar-
dando o momento certo para 
ter a certeza de que não irá 
servir de escada para os que já 
possuem mandatos e que ten-
tarão a reeleição.

O Podemos, por exemplo, 
partido agora sob o comando 
da ex-deputada distrital Elia-
na Pedrosa, não tem atraído 
bons quadros já que tem como 
filiado o deputado distrital Ro-
drigo Delmasso, que já definiu 
que irá tentar a reeleição de 
distrital. Nos bastidores, candi-
datos testados pelas urnas em 
2014, colocam algumas condi-
ções para se filiarem ao Pode-
mos, como a de negar a legen-

da para Delmasso e que Eliana 
Pedrosa vetasse a candidatura 
do sobrinho dela, Eduardo 
Pedrosa Filho, que pretende 
disputar uma cadeira na Câ-
mara Legislativa. Delmasso 
nega que exista essa restrição 
ao seu nome dentro do Pode-
mos e falou de forma inversa: 
“só continuarei no partido se a 
legenda conseguir formar uma 
boa  nominata e capaz de ele-
ger alguém”.

No PMDB, a situação é mais 
difícil. A legenda tem dois dis-
tritais: Wellington Luiz e Ra-
fael Prudente, e pode ganhar 
um terceiro, que seria Robério 
Negreiros, que atualmente está 
no PSDB, e pode  retornar ao 
partido por onde se elegeu em 
2014.

O suplente de deputado 
distrital João Hermeto, que 
obteve quase 10 mil votos na 
eleição passada pelo PMDB, 
garante que desta vez estará 
mais cauteloso na escolha de 
um partido que não o transfor-

me em bucha de canhão. “Não 
serei escada de ninguém”, afir-
ma. Ele descarta o PMDB, em-
bora tenha muita amizade por 
Tadeu Filippelli, presidente do 
partido no DF.

No PR de Frejat e Arruda a 
situação é complicada para os 
candidatos que não desejam ser 
apenas escada. O partido tem 
os deputados distritais Bispo 
Renato e Agaciel Maia. Além do 
mais, uma banda do partido está 
dentro do governo Rollemberg, 
já que Agaciel é líder do governo 
na Câmara Legislativa e mantém 
mais de 300 cargos no Executi-
vo.

O PSDB de Izalci até 7 de 
abril viverá uma incógnita sobre 
qual será o seu verdadeiro rumo. 
Uma banda dos tucanos está de 
bico e asa dentro do governo de 
Brasília. Alguns pré-candidatos 
que assinaram a ficha de filiação 
podem migrar para outros par-
tidos se o PSDB continuar em 
cima do muro, e se vai ter uma 
candidatura própria ou não. O 

presidenciável Geraldo Alckmin, 
terá que decidir oficialmente se 
o partido estará ou não  com Rol-
lemberg. Se não houver a batida 
do martelo, o deputado federal 
e pré-candidato ao Buriti, Izalci 
Lucas vai pular pela janela antes 
que seja tarde demais.

Insegurança pra todo lado
No PDT, apesar de ter rom-

pido com o governo Rollem-
berg, os novos candidatos que 
se filiarem terão que saber 
que tem o deputado distrital 
Professor Veras, que é um ad-
versário competitivo. Nestas 
eleições, o deputado distrital 
Joe Valle trabalha para estar 
dentro de uma chapa majoritá-
ria em que esteja Jofran Frejat 
e a outra opção é disputar uma 
das oito vagas de deputado fe-
deral. Apesar de o PDT querer 
Joe Valle disputando o Buriti, 
cauteloso, ele prefere repetir 
que existe uma fila e que não 
fará nenhuma aventura.

O PTB de Alírio e o DEM 

de Fraga não possuem filiados 
com mandato na CLDF. No en-
tanto, pode abrigar até o dia 
7 de abril alguns deputados 
como, entre eles, Rodrigo Del-
masso. E o PSB? O partido de 
Rollemberg, que já perdeu an-
tigos aliados como o PDT, PSB, 
PSD e Rede, começa a sangrar 
internamente. Nos bastido-
res, corre a informação de que 
a deputada Luzia de Paula e 
o deputado  Juareizão estão 
prontos para cair fora do par-
tido. Os chamados “históricos” 
nunca consideraram os dois 
parlamentares como socia-
listas de verdade. Neste caso, 
o administrador do Lago Sul 
Alessandro Paiva, que teve 6 
mil votos na eleição passada, 
e o bombeiro Roosevelt Vilella, 
que em 2014 beirou10  mil vo-
tos, podem tirar vantagem.

O governador, que terá difi-
culdades para se reeleger, deve 
usar administradores regio-
nais para eleger pelo menos 
um distrital e um federal.

Indefinição nas candidaturas a distrital e federal
Candidatos bem votados em 2014 protelam escolha de partidos. A maioria corre de partidos com candidatos com mandatos

POR TONI DUARTE, DO RADAR
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Com a iminente morte do 
Clube de Regatas Guará 
e enquanto o Guará Es-

porte Clube (GEC) não é auto-
rizado a entrar oficialmente 
em campo (somente pode se 
filiar à Federação Brasilien-
se em 2019), a cidade pas-
sa a ser representada pelo 
Real Futebol Clube, que vai 
disputar a primeira divisão 
do Campeonato Brasiliense 
de 2018 a partir deste final 
de semana. O mais novo dos 
12  clubes que vão disputar o 
campeonato, o Real é o novo 
nome do antigo Dom Pedro, 
que depois que foi adquirido 
pelo investidor Luis Felipe 
Belmonte, ex-dono do Brasí-
lia Esporte Clube, definiu o 
Guará como sua sede oficial, 
com o objetivo indisfarçá-
vel de conseguir a concessão 
do estádio do Cave, incluído 
na Parceria Público-Privada 
(PP) que será lançada pelo 
governo em fevereiro. 

O time guaraense começa 
o campeonato enfrentando 
uma pedreira, o Brasiliense, 
sem dúvidas o principal favo-
rito para conquistar o título 
de 2018, às 16h de domin-
go, 21 de janeiro, no Estádio 
Mané Garrincha. O primeiro 
jogo contra o favorito pode 
ser um bom teste para o time 

que pretende ser um dos 
grandes do futebol brasilien-
se a partir deste ano.  

O investimento  do contro-
lador Luis Felipe Belmonte 
é para levar o clube à Série 
D do Campeonato Brasileiro 
em no máximo três anos, as-
sim como fez seu professor 
e amigo Luis Estevão com o 
Brasiliense. De preferência, 
mandando seus jogos no Es-
tádio do Cave e com a torcida 
da cidade. 

Continuação de um 
projeto de qualidade

Após parceria com o time 
do Luziânia durante o Cam-
peonato Brasileiro da Série D 
em 2017, a diretoria do Real 
optou por manter a base do 
time que encerrou a compe-
tição nacional de forma invic-
ta, mesmo com a eliminação. 
Uma das modificações mais 
importantes foi na comissão 
técnica, onde o treinador Evi-
lásio de Almeida, que esta-
va comandando a equipe de 
juniores do Leão até o final 
do ano passado, assumiu o 
comando como treinador da 
equipe principal, trazendo 
junto o preparador físico Pe-
dro Hugo, reconhecido pelo 
trabalho prestado no futebol 
do Distrito Federal, inclusive 

como técnico do Clube de Re-
gatas Guará.  

A preparação começou em 
novembro, com treinamentos 
intensivos com os 35 jogado-
res que vão compor o time do 
Candangão 2018. 

Além da comissão técnica 
renovada, o Real  terá muita 
experiência dentro de campo, 
principalmente com as carac-
terísticas de jogadores vete-

ranos como Baiano, 39 anos, 
ex-Santos, Palmeiras, Vasco, 
Atlético MG, Seleção Brasilei-
ra, Paissandu, Boca Juniores, 
Brasiliense e Gama, e Hever-
ton, 34 anos, ex-Corinthians, 
Portuguesa (SP), Paissandu, 
aquele mesmo que foi o pivô 
do rebaixamento da Portu-
guesa da Série do Brasileirão 
em 2014 por sido inscrito ir-
regularmente.

O time foi montado para 
mesclar a experiência e a 
juventude – aos veteranos 
estão se juntando os garotos 
que disputaram a Copa São 
Paulo de Juniores na sema-
na passada. Campeão invicto 
local em 2017, o clube che-
gou na segunda fase da Taça 
São Paulo de Futebol Júnior 
2018, feito raro para equipes 
do DF.

Real é o Guará no  
Campeonato Brasiliense de 2018
O clube mais novo do DF escolheu a cidade  
como sua sede e sonha ser um dos grandes do futebol brasiliense

O técnico e ex-jogador Evilásio 
acredita no potencial do time 
e vai mesclar a experiência 
de medalhões rodados com 
garotos que participaram da 

Copa São Paulo de Juniores na 
semana passada

Heverton, pivô do rebaixamento da Portuguesa em 2014, é um dos destaques do time

Depois de jogar por cinco 
times no DF, Baiano, que tem 

passagens inclusive pela seleção 
brasileira, Corinthians, Vasco 
e Atlético MG, é o ponto de 
equilíbrio do time e exímio 

cobrador de faltas.

ESPORTE





20 A 26 DE JANEIRO DE 2018JORNAL DO GUARÁ 9 Personagem da cidade

sustento da família, ele ven-
dia bolos feitos pela mãe nos 
canteiros de obras do Plano 
Piloto. Já maiorzinho, foi ven-
der calçado numa banca do 
Mercadão do Núcleo Bandei-
rante.

Na 109 Sul e Taguatinga
Quando um dos irmãos foi 

promovido a mestre de obras 
de uma empreiteira que cons-
truía apartamentos funcio-
nais, a família foi morar num 
acampamento de trabalhado-
res na 109 Sul. Era também 
um alojamento de madeira, 
onde somente moravam che-
fes e diretores de empreitei-
ras. Por lá, ficaram dois anos 
e a família foi morar em Ta-
guatinga, onde Paixão passou 
toda a sua adolescência. “Fo-
ram bons tempos, dos bailes 

nos clubes Primavera, Clube 
dos 200 e CIT, e das peladas 
nos campos de terra batida”, 
conta Paixão, com visível sau-
dade.

Depois de servir à Aero-
náutica, ele trabalhou na Oli-
vetti, Cruzeiro do Sul (com-
panhia aérea que pertencia 
à Varig) e no Ministério da 
Educação. Em 1979, passou 
num teste para motorista do 
Senado, onde trabalhou com 
os senadores Luis Viana Fi-
lho, da Bahia, por 13 anos, e 
depois com Mauro Benevi-
des. Ainda quando estava no 
Senado, montou um restau-
rante no Setor de Autarquia 
Sul, que era administrado 
pela mulher Iolanda, com 
quem teve três filhos, Lucia-
no, Marco Aurélio e Carlos 
Henrique. 

Como gostava de futebol, 
Paixão resolveu fazer um 
curso de árbitro e foi bandei-
rinha durante alguns anos do 
futebol profissional do DF e 
chegou a ser presidente do 
Sindicato dos Árbitros do DF 
em 2002, quando foi chama-
do para trabalhar na campa-
nha política de  José Roberto 
Arruda ao Senado – na épo-
ca, um dos filhos, Luciano 
Lima, já trabalhava no Metrô, 
indicado por Arruda, que era 
o secretário de Obras do Go-
verno Joaquim Roriz. 

 Morador do condomínio 
Bernardo Sayão, abaixo do 
Polo de Moda, aposentado 
do Senado desde 2002, Pai-
xão dedica seu tempo aos 
quatro netos, à política – é 
um dos cabos eleitorais do 
pré- candidato a governador 

Izalci Lucas -, e ao futebol e 
sinuca no Clube dos Amigos 
às quartas e sábados.

Por um  
representante do Guará

Como um dos mais ativos 
e antigos líderes comunitá-
rios da cidade, Paixão nutre 
o sonho de ver a cidade no-
vamente eleger um morador 
do Guará para o Legislativo – 
os últimos foram Alírio Neto 
em 1998 e Rodrigo Delmas-
so em 2014. “É inconcebível 
que uma cidade com mais de 
120 mil eleitores não consiga 
se unir para eleger um depu-
tado distrital (Delmasso  foi 
eleito com os votos da igre-
ja Sara Nossa Terra). Preci-
samos reunir as lideranças 
locais e pensarmos mais nos 
interesses da nossa cidade e 
fecharmos com um nome que 
represente o Guará”, afirma. 
Crítico do esvaziamento das 
administrações  regionais, 
Paixão dispara contra o fi-
siologismo que loteia as re-
giões administrativas entre 
os deputados distritais, “O 
administrador hoje é apenas 
um capacho do seu padrinho 
político e até para o roçar o 
mato das áreas públicas pre-
cisa de pedir ajuda para re-
correr à Novacap. E quando 
um deles se destaca, como 
aconteceu com André Bran-
dão, é retirado por ciúmes de 
seu padrinho. Isso tem que 
acabar”, finaliza.

João  
Paixão
Um dos mais antigos e atuantes 
líderes comunitários da cidade

João Paixão de Lima foi 
um dos primeiros líderes 
comunitários do Guará – 

criou a primeira Prefeitura 
Comunitária da cidade, na QE 
36 - numa época em que lide-
rança comunitária não tinha 
interesse político e realmen-
te representava os morado-
res. Hoje, aos 69 anos, Paixão, 
como é chamado, continua 
participando dos movimen-
tos sociais e políticos da cida-
de e é o atual presidente do 
diretório local do PSDB.

Pernambucano de Ser-
ra Talhada, Paixão teve que 
deixar a terra natal quando 
tinha apenas dois anos de 
idade para acompanhar o 
pai e os 11 irmãos rumo à 
Itapetinga (Bahia) para fugir 
de uma seca que acometia a 
região do agreste havia três 
anos. No interior da Bahia, a 
família ficou por quatro anos, 
até o pai morrer, em 1959. 
Antes, dois dos irmãos mais 
velhos tinham voltado para o 
Pernambuco e depois vieram 
para Brasília em busca de 
emprego na construção civil.  
Um ano depois, já emprega-
dos e com a morte do pai, re-
solveram trazer toda a famí-
lia para a nova capital do país 
que estava sendo construída. 

Inicialmente, a mãe e os 
irmãos foram acomodados 
numa casa de madeira na 
4ª Avenida da Cidade Livre 
(Núcleo Bandeirante) onde 
é hoje a Metropolitana. Lá, 
Paixão passou a frequentar 
a igreja católica Dom Bos-
co e foi o primeiro coroinha 
(ajudante do padre durante 
a missa) do padre Roque. A 
greja era de madeira, como 
também a Escola Dom Bosco, 
onde estudou. Para ajudar no 

Com a mulher, Iolanda, o filho Luciano Lima e três dos quatro netos
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Professor Klecius

“Se a criança tem novos pais, não 
tem problema, o governador cria” 

 Estas palavras ditas pelo governador do DF se encaixavam 
na polêmica do Executivo local com os parlamentares sobre a 
paternidade dos créditos para a expansão do Metrô no DF. Até aí, 
tudo bem.  Que se engalfinhem entre si pela disputa da criança 
(créditos do metrô), mas no caso da Escola Técnica do Guará e 
das creches (que comentamos nas edições anteriores), o governo 
não criou as crianças, pois já estavam criadas e muitas delas (as 
creches) foram somente rebatizadas para terem novos pais.

Mais um ataque  
ao parque ecológico  

 O deputado Rodrigo Delmasso que andou defendendo a 
permanência indevida  dos invasores no Parque Ecológico do 
Guará, agora chega com mais uma: quer regularizar o irregular. 
O nobre deputado quer que o Governo regularize a permanência 
de empresários no chamado Setor dos Areeiros.  Informamos que 
o local usado é APA (Área de Proteção Ambiental) e não pode ser 
utilizado por atividades que degradam o meio Ambiente. Com a 
palavra, o IBRAM e o deputado que se diz defensor do Guará e 
sempre aparece com ações contra a cidade. E, ainda mais, o ex-
administrador André Brandão (indicado pelo próprio deputado) já 
publicou o cancelamento das “autorizações irregulares” e a AGEFIS 
já está tomando as providências para a retirada desses invasores. 
Vamos defender a nossa cidade!!!

Invasores do parque  
abandonam os cachorros

Os invasores do Parque ao saírem, deixaram os cachorros 
abandonados dentro do Parque. E, agora, além dos marginais que 
se aproveitam da falta de policiamento lá dentro, também temos o 
problema dos cachorros que saem a procura de comida e abrigo, 
atacando moradores da cidade. Mais um rastro deixado... Com a 
palavra,  o IBRAM e a Zoonose da Secretaria de Saúde.

Dinheiro do Iprev  ajuda   
até  o carnaval  de  Brasília 

Incrível!  O dinheiro do IPREV que futuramente deveria pagar as 
aposentadorias dos servidores do GDF foi cooptado pelo governo 
e colocado como parte do orçamento. Se já foi difícil engolir a 
retirada do dinheiro do Instituto (o dinheiro é dos servidores e não 
do governo) no ano passado com a alegação de não ter como pagar 
os servidores, agora não tem mais a falta de dinheiro, pois o mesmo 
já está sendo colocado no próprio orçamento. E com isso, até as 
escolas de samba  e os  blocos de carnaval  vão ter subvenção para 
gastar no carnaval. Não dá para acreditar...

Ambev gasta no   
carnaval dinheiro do GDF 

De acordo com notícias do G1,  a AMBEV irá gastar R$ 1,5 
milhões como investimento no carnaval de Brasília. Mas a AMBEV 
(fabricante da maioria das cervejas no Brasil e no mundo) é tão 
boazinha!... Que nada... Quem está gastando na prática é o próprio 
GDF que abriu mão desse valor a favor da fabricante, através 
de renúncia fiscal. Por que o Governo não recebeu o dinheiro e 
administrou as despesas no nosso Carnaval?  Tem mistério por aí.

Taxa de contingência no 
racionamento de água

A população de Brasília está esperando a palavra da Caesb e da 
ADASA informando aonde foi gasto ou no que será gasto o dinheiro 
arrecadado com a taxa de Contingência durante a crise hídrica aqui 
em Brasília. Por falar em Caesb, como está o funcionamento do 
Conselho de Consumidores da Caesb?  

Roçagem de má qualidade
A retirada dos matos começou, mas a má qualidade dos 

serviços está aparecendo.  Sabemos que o serviço é contratado 
pela NOVACAP, mas a Administração tem que fiscalizar e exigir um 
trabalho bem feito.

Professor 
Rodrigo de 

Paula no 
cenário político

Deverá surgir como 
candidato a uma das vagas a 

deputado federal ou Ddstrital 
ou até mesmo a um cargo 

majoritário, o professor 
RODRIGO DE PAULA, um 

dos fundadores do Sindicato 
dos Professores das Escolas 

Particulares do DF e uma 
liderança no meio educacional.  
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JOEL ALVES
Guará ViVo

Curta as rápidas
- MAIS UM PARDAL – 

Atenção motoristas.: está sendo instalado mais um pardal na saída do Guará II, ao lado da 
QE 19. A comunidade espera que aproveitem e aproximem mais o pardal da faixa de pedestre, 
que fica do outro lado, onde tem ocorridos constantes acidentes, conforme promessa feita 
pelo direor presidente do Detran para a comunidade.

- MINISTÉRIO PÚBLICO CONTINUARÁ PERTO – 
A possibilidade da saída do MP do Guará tem desagradado 

moradores e lideranças, que já estão organizando uma visita 
ao local, para conversar com a direção do MPDF. A previsão 
é que o MP passe a funcionar em um prédio que está sendo 
construído ao lado da loja Leroy Merlin.

 - OBRAS BEM VINDAS – 
Melhorias na iluminação pública e recapeamento asfáltico são importantes e reivindicadas 

há muito tempo pelos moradores que pagam altos impostos e merecem o retorno em forma 
de obras e serviços. 

- MUSEU DA MÚSICA DE BRASÍLIA  – 
O projeto pode tornar-se realidade em breve, através de um projeto aprovado pelo FAC. 

Iniciativa do Ricardo Retz e Luciano Grande Lu. Aguardem.

- RODANDO A BAIANA – 
O deputado Rodrigo Delmasso arrochou a Novacap e as máquinas para cortar o mato 

chegaram. Os moradores chiaram, e com razão 

- MOTOS PARA O PARQUE -  
A segurança do Parque do Guará 

recebeu  três motos para fazer a vigilância 
da área. A construção de um aceiro e 
a reforma da cerca agora passa a ser 
urgente, para facilitar o serviço. 

 Enfermeiros para o Guará
 Em breve, alunos do curso de Enfermagem da Escola Téc-

nica do Guará estarão estagiando nos hospitais da cidade, 
onde existe grande carência de profissionais da área. Momen-
to muito aguardado. Vários outros cursos começam por lá 
também este ano.

 Lazer na pista central do Guará II
O lazer na pista central do Guará II (antigo Rota 156) vai 

movimentar a cidade na manhã do último domingode janeiro.  
A Apresentação de karatê (com alunos do curso na Escola Téc-
nica) e Capoeira já estão confirmadas. Clima de final de férias. 
Manhã movimentada no Guará.
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FÁTIMA SOUZA Gente

Com a família da nora Eline e nossas eternas secretárias Núbia, Mônica e Cristina

Joana Duarte, Tâmara Paulino, Wanda 
Caroba e Cida Araújo

Os filhos Melissa, Lucas, Rafael e o marido Alcir

Roseane Amaral, Sileia Cândida, Marta 
Edmeia, Zezé Santana, Marymar Macial,  

Luiza Lima e Iza Matos 
Melissa e Alciony Souza

No grupo, as guaraenses Dorinha Almeida, 
Luiza Mendes, Giula Cabral, Heloisa 

Mendes, Sionete Balbino e Beth Oliveira

A dermatologista Tânia Vilela (de amarelo, 

e sua secretária, Simone
Sionete Balbino, Jô Oliveira e Evane Santos Com as primas Jéssica, Cida, Dênia, Maria 

Olívia e Gláucia

A dentista Viviane Taffner 
e sua mãe Laefe

Maria do Socorro 

Marcelino, sogra do filho 
Rafael

Com a ex-primeira dama 
do Guará, Cíntia Brandão

Roseane Amaral

A filha Melissa, que mora em 
Curitiba, e a netinha Maria 

Alice
Com as minhas netas Maria 

Luiza, Maria Alice e Valentida

As mulheres da minha vida
Como está se tornando 

tradição, reuni nova-
mente um grupo de 

amigas para comemorar 
meu aniversário, com um 
chá da tarde, no salão de 
festas do hotel Royal Tullip, 
antigo Blue Tree. 

As únicas exceções, claro, 
foram o marido Alcir Souza e 
os filhos Rafael e Lucas. 

Como não teríamos espaço  
para publicar as fotos de todas 
as 150 amigas presentes, 
selecionamos as que moram 
no Guará.

O filho Rafael, a nora 

Renata Marcelino, e a 

filha dela, Isadora

SOCIEDADE
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Com a chegada do verão, 
época em que os bra-
silienses buscam um 

momento de refrescância e 
diversão, a Fast Açaí apro-
veita para unir o útil ao agra-
dável e inaugura mais uma 
unidade no Distrito Federal. 
Será nesta quinta-feira (18), 
a partir das 14 horas, na QI 
20 do Guará 1, localizada no 
posto Shell. A marca prome-
te amenizar o calor e repor 
as energias de quem for dis-
frutar do açaí na nova loja.

Para Henrique de Paula, 
franqueado responsável pela 
unidade, o sentimento de 
acertar na escolha da cida-
de é grande. “O Guará é uma 
das cidades onde o açaí en-
tra como prioridade no car-
dápio do brasiliense. Com a 
chegada da Fast, além de ter 
perto mais um produto que 
gosta, o público contará com 
a qualidade única da nossa 
rede”, garante.

Com mais uma franquia 
sendo inaugurada na capital 
do país, a marca a cada dia 

mostra foco e abrangência 
no mercado.  A meta é fe-
char mais de 15 contratos 
no Distrito Federal em 2018. 
“Sempre trabalhando para 
ter bons resultados, acredi-
tamos que iremos conseguir 
aumentar consideravelmen-
te o número de lojas em rela-
ção a 2017”, afirma Rodrigo 
de Giavarina, Sales Repre-
sentative do DF.

A Fast Açaí encerrou o 
ano passado 39 lojas inaugu-
radas em todo o Brasil, três 
novos produtos lançados e 
mais de 120 funcionários em 
parceria com a marca, sem 
contar a participação em 
eventos sociais, esportivos e 
festivais. Associado um bom 
planejamento, o sucesso 
também se deve à qualidade 
do açaí que a rede oferece: é 
a única que produz seu pró-
prio açaí, feito sem adição 
do corante caramelo (comu-
mente utilizados no xarope 
de guaraná) em sua formu-
lação, tornando-o ainda mais 
natural. 

Fast Açaí  
chega ao Guará

Nova loja, aberta esta semana, fica no Posto Shell da QE 20

Guará ganha oficina 
colaborativa de motos

Localizada no SOF Sul, ambiente integra boutique, lava moto premium, oficina multimarcas, 
além de café.  Uma releitura dos antigos pontos de encontro para motociclistas.

Fundada pela famí-
lia Del Bosco, figu-
rinhas carimbadas 

nos autódromos brasilei-
ros, a TFR Moto Service, 
que será inaugurada nes-
te sábado 20 de janeiro, é 
pioneira no segmento de 
motocicletas na Capital 
e reúne tudo o que um 
motociclista quer e pre-
cisa em um único lugar. 
Segundo Fellip Del Bos-
co, um dos sócios do em-
preendimento, a TFR não 
se trata de uma oficina 
convencional, mas de um 
complexo multiuso, onde 
o cliente pode encontrar 
tudo que precisa. “Nossa 
intenção é proporcionar 
uma experiência praze-
rosa aos nossos clientes 
para que não seja uma 
tarefa cansativa vir até a 
oficina e aguardar o ser-
viço ser finalizado”, com-
pleta.

A TFR é uma oficina 
completa, especializada 
em lavagem técnica de 
motocicletas com água 
quente, que conta ainda 
com uma cafeteria - uma 
releitura dos antigos pon-
tos de encontro para mo-
tociclistas, com opções de 
cafés com grãos especiais 
passados na hora e cer-
vejas artesanais - além 
de toda a qualidade, co-
modidade e conveniência 
de uma loja de acessórios 
equipada com as melho-
res marcas do mercado 
para os aficionados por 
este estilo de vida.

Outro diferencial da 
TFR Moto Service é o 
conceito “Do It Yourself” 
ou Faça Você Mesmo, em 
que é oferecido toda a 
infraestrutura do espa-
ço para a manutenção e 
customização de motos 
no ambiente, dispondo, 

inclusive, de ferramental 
adequado e apoio de pro-
fissionais capacitados, 
em um showroom espe-
cialmente decorado com 
as motos utilizadas pela 
família Del Bosco, ex-pi-
lotos de motovelocidade 
e sócios do empreendi-
mento.

TRF MOTO SERVICE

INAUGURAÇÃO 
COM FOODTRUCKS E 
SORTEIO DE BRINDES

20 de janeiro às 10h

SOF Sul Quadra 10,
 Conjunto B, Lote 2

Telefone: (61) 3234-9385.

Funcionamento: Segunda a 
sexta, das 8h às 18h e sábado, 

das 8h às 13h.

SERVIÇO

LAZER & GASTRONOMIA



Nossa qualidade e dedicação 
estão nos números. Há 12 anos, 
somos líderes de vendas Fiat da 
capital federal e de todo o País, 
contribuindo cada vez mais para o 
desenvolvimento da nossa Brasília. 
Com as melhores condições de 
pagamento, preço e taxas, a Bali 
mantém seu compromisso com o 
consumidor e, por isso, temos o 
orgulho de estar entre os Maiores.

A MAIOR  
CONCESSIONÁRIA  
FIAT DO BRASIL

3362.6230 
SIA TRECHO 3 NOROESTE/SAAN

3213.7800
CIDADE DO AUTOMÓVEL 

3363.9099
AEROPORTO 

2195.2111
JK SHOPPING 

3491.6020


